

## NOUVELLES CONDENSÉES POUR LES GENS PRESSÉS

—Le général Bramwell Booth, le chef déposé de l'Armée du Salut, est mort dimanche à sa résidence en Angleterre à l'âge de 73 ans.

—A Windsor, Ont., la femme et les quatre enfants de M. Philippe Bédard, de Tilbury, se sont noyés quand l'automobile qui les portait capota dans un fossé rempli par huit pieds d'eau. M. Bédard s'est sauvé par une vitre de l'auto.

—Trois jeunes gens de Québec, Larry O'Byrne, François Pichette et Jacques Doucet, se sont noyés en se baignant.

—La session fédérale s'est terminée vendredi dernier. Ouverte le 7 février, elle a duré 84 jours.

—Les dépêches laissent espérer que les églises seront recouvertes le 29 juin au Mexique, ce serait la fin du conflit entre l'Eglise catholique et le gouvernement mexicain.

—Assolant, Lott et Lefebvre, trois aviateurs français, ont réussi la traversée de l'Atlantique en avion. C'est la onzième traversée heureuse de cet océan par de plus pesants que l'air.

—Les retraites du clergé du diocèse de Québec auront lieu au mois d'août. La première commencera le 5 août et la seconde le 19.

—Le Président Hoover annonce que le gouvernement américain clôturera l'année fiscale avec un surplus de plus de cent millions de dollars.

—Le conseil de ville de Louiseville va faire construire un filtre sur la rivière du Loup, afin de fournir l'eau à la manufacture de soie qui doit être incessamment érigée à Trois-Rivières. Cette manufacture emploiera plus de mille personnes.

—A une traverse à niveau, au nord de l'Acadie, deux fillettes, Exora Sénécal 11 ans et Annette Sénécal 8 ans, ont été frappées par un train et tuées instantanément.

—Un violent incendie, qui a ragé complètement la résidence de M. Winifred Naud, à Ste-Cécile de Lévis, a coûté la vie à son fils Pierre, âgé de 5 ans, dont on a retrouvé quelques ossements tout calcinés dans les débris de la maison.

Cette tragédie s'est déroulée alors que le garçonnet se trouvait seul à la maison, son père et sa sœur travaillant à quelque distance et les trois autres enfants étant partis pour l'école.

—Une fillette de 11 ans, Rollande Lacroix, est morte à l'hôpital, des suites d'une hémorragie infligée alors qu'elle fut précipitée sur le pavé avec un groupe d'enfants de l'école St-Joseph, du Cap-de-la-Madeleine. Elle fut coupée dans l'aine droite par des débris de bouteilles de "ginger ale" et elle fit une hémorragie interne et externe telle qu'elle en succomba quelques heures plus tard.

—La route de Québec-Chicoutimi sera en bon état dans une huitaine de jours. Des travaux considérables se poursuivent actuellement dans cette région. 400 hommes travaillent entre St-Félix d'Otis et Grande Baie, où la construction de la route présente de grandes difficultés. Il y a également des équipes qui travaillent entre St-Siméon et Petit Saguenay. Les travaux se poursuivent également très activement entre St-Siméon et Baie Ste-Catherine, sur un parcours de 30 milles. Les automobilistes pourront se rendre bientôt jusqu'à Tadoussac et revenir par Rivière-du-Loup.

—Un nouveau barrage sera construit prochainement sur la rivière Mattawin. Une entente à cet effet a été conclue entre la Commission des Eaux Courantes et les compagnies de pouvoir du Bas-St-Maurice. Il ne reste plus aux promoteurs de l'entreprise qu'à acheter environ 19,000 acres de terrain, dans les comtés de Berthier et de Maskinongé, aux environs de St-Michel des Saints et de St-Ignace du Lac. Le coût des travaux est estimé à quatre millions. Des options ont été prises à date sur 90 pour cent des terrains qui seront affectés à la construction du réservoir.

—En Saskatchewan, les indépendants et les progressistes se rangent du côté des conservateurs. M. Gardiner se verra donc obligé de démissionner comme premier ministre avec tout son cabinet et de remettre le pouvoir entre les mains de M. Anderson, un ancien instituteur rural.

—Des rumeurs persistantes voulant qu'il y ait de grandes quantités de blé aient été vendues à la Chine ont eu leur répercussion sur le marché au blé et déterminé une hausse de quelques sous.

—Les édifices de l'avenir auront au moins cent étages de hauteur, couvriront plusieurs rues, tandis que de vastes artères, les traverseront dans leurs bases et même à divers étages, d'après M. Clarence T. Coley, gérant de l'Equitable Building, de New York.

Il y aura une grande convention conservatrice à Québec les 8 et 9 juillet prochain. Il y sera probablement question du choix d'un chef provincial.

La jeune fille trouvée noyée au pont de Québec a été identifiée comme étant une demoiselle Patenaude, de Coaticook.

—L'an dernier, nous avons vendu aux Etats-Unis des marchandises pour une valeur de \$488,000,000, mais nous en avons acheté pour près de \$900,000,000. La nouvelle hausse du tarif pourrait bien affecter non seulement le premier chiffre, mais aussi le dernier. Les américains pourraient bien avant longtemps être obligés d'avouer qu'ils ont commis une erreur. Voici les principales importations faites du Canada par les Etats-Unis l'an dernier:

Papier à journal et pulpe	156,000,000
Bois et bois de pulpe	150,000,000
Bétail et viandes	247,000,000
Légumes	24,100,000
Lait et crème	18,000,000
Cuir et peaux	17,100,000
Fournitures brutes	14,000,000
Blé et farine	12,100,000

—Il y a eu des élections générales au Sud-Africain. Le gouvernement Hertzog conserve le pouvoir par une faible majorité.

Le gouvernement fédéral a décidé de ne pas augmenter l'indemnité parlementaire, bien qu'il en fut prié par plusieurs députés. Il a aussi fait connaître son intention de ne pas l'augmenter à la prochaine session. L'opinion publique aurait sans doute vu d'un mauvais œil cette augmentation.

—Une violente tempête a ravagé le sud des Etats-Unis. Plusieurs personnes ont été tuées par la foudre. La dépression atmosphérique qui s'en est suivie s'est fait sentir en province de Québec, où le thermomètre a fait d'un bond une chute de trente degrés. Espérons que nous aurons maintenant de la chaleur. Les céréales en ont grandement besoin.

—Une colonne française a été attaquée par des rebelles au Maroc. Treize soldats ont été tués, 10 ont été blessés et 81 manquent à l'appel. On se bat toujours quelque part sur la machine ronde. Il s'écoulera sans doute encore bien des années avant que la paix soit définitivement établie partout. On peut même se demander si elle le sera jamais?

—Mussolini, l'extraordinaire dictateur de l'Italie, a émis un décret par lequel il défend tous les concours de beauté. On croit que bientôt Mussolini lancera un autre décret pour obliger les femmes à allonger leurs robes. Mussolini ne pose pas au puritanisme, mais il croit qu'on doit mettre une limite à l'extravagance des modes modernes. Tous les gens de bon sens l'approuveront.

—La compagnie Price vient d'obtenir la permission de construire, rue Ste-Anne, à Québec, un édifice de 17 étages. Quatorze de ces étages, dit-on, seront occupés par des bureaux d'affaires.

—Le gouvernement de Roumanie vient de mobiliser les hommes et les femmes pour livrer la guerre aux sauterelles qui infestent ce pays. Et l'on parle toujours de désarmement!

—Au premier mai, il y avait en entrepôt, 11,545,050 livres de fromage, contre 10,922,271 à la même date l'an dernier, avec une moyenne pour les cinq dernières années de 10,354, 517 livres.

—Nous regrettons vivement d'apprendre la mort de M. Geo Desrochers, sous-inspecteur général des beurrieres et fromageries de la province. M. Desrochers fut quarante années au Service de l'Industrie laitière. C'était un serviteur modèle, très estimé de ses chefs et de ses camarades. Nos condoléances à la famille en deuil.

## CULTIVATEURS

Confiez-nous vos expéditions de

### CRÈME

Nous sommes acheteurs à l'année. Nous payons les plus hauts prix. Économisez sur les frais de transport en expédiant à

**LA LAITERIE CHAMPLAIN Ltée**

180 RUE DORCHESTER, - QUÉBEC, P. Q.

—Hull a fait une splendide réception à l'honorable M. Taschereau. Les nouvelles qu'il apportait n'étaient pas de nature à diminuer l'enthousiasme: don de \$100,000 à l'hôpital du Sacré-Cœur, un autre de \$50,000 à l'Orphelinat de Hull, une nouvelle aile à l'École Normale et l'agrandissement probable du palais de justice. Au cours de son discours en réponse à l'adresse de bienvenue, le premier ministre a fait une déclaration importante: Québec est prêt à contribuer à l'embellissement du district fédéral, dont partie est située dans la province, mais pour aucune considération le gouvernement permettra que Hull perde son identité. Hull est dans la province de Québec et restera dans la province de Québec. Avis à ceux qui voudraient faire d'Ottawa et Hull un district séparé des provinces.

—L'honorable M. Hector Laferté, ministre de la Colonisation et des Pêcheries, partira bientôt pour une tournée d'inspection dans la région de Témiscouata. Le nouveau ministre veut se rendre compte par lui-même des conditions qui existent dans nos régions de colonisation, étudier les besoins des colons et entendre leurs requêtes. Il se rendra dans diverses paroisses et sera tout probablement accompagné de quelques députés de la région. L'honorable M. Laferté visitera également la Gaspésie dans l'intérêt de son département.

—Une femme peu commode, c'est celle qui comparaisait, ces jours derniers, devant le magistrat de police à St-Hyacinthe, sur l'accusation de voies de fait graves sur la personne de son mari, ouvrier plâtrier, âgé de 24 ans. Ce dernier était avec des amis à prendre une consommation à l'hôtel Union, lorsque la prévenue entra dans la taverne, et après une altercation animée avec son mari se jeta sur lui. D'une paire de ciseaux dont elle était armée, elle lui taillada la figure, lui causant des blessures plus douloureuses que graves.

—Marie Viau et Philibert Lefebvre, convaincus du meurtre de Zéphir Viau, ont été condamnés tous deux à être pendus à Hull le 23 août. Leur crime a beaucoup de similitude avec celui que Cordéa Viau et Sam Parslow expièrent sur l'échafaud, à cette seule différence qu'ils employèrent la strychnine au lieu du couteau pour faire disparaître celui qui les gênait.



GAGNEZ  
\$30 par semaine  
CHEZ VOUS

Certaines femmes gagnent \$30 par semaine à coudre Robes de maison, durant le temps libre. Couture facile. Pas d'expérience. Matériel taillé. Méthode gratuite. Dress Specialty Co. Dept M 445 St-Fr.-Xavier, Montreal



**CANADIEN NATIONAL**

Changement d'horaire en vigueur  
DIMANCHE LE 23 JUIN

Pour de plus amples renseignements, s'adresser aux Agents. Tél. 2-8200.

Si vous avez des animaux ou n'importe quoi à vendre, ne perdez pas votre temps à chercher un acheteur. Mettez une petite annonce dans le "Bulletin de la Ferme". C'est infaillible.



## La Meilleure Pour la Cuisine

LA Véritable Mélasse  
Extra Fancy de s

Barbades est immensément supérieure à toutes les autres Mélasses, pour la cuisine. Parce qu'elle conserve toute la riche saveur de la célèbre canne à sucre des Barbades.

Rappez-la une fois, et soyez-en convaincu!

Rappelez-vous! Si vous voulez de la Mélasse pure, exquise, bienfaisante, vous devrez insister pour avoir la Véritable Mélasse Extra Fancy de s Barbades.

LES BONS EPICIERS  
LA VENDENT

18F



## Le "Bulletin de la Ferme"

Rédaction et Administration  
37 rue de la Couronne, Édifice Guillemette  
Revue publiée par le "Bulletin de la Ferme" Ltée.  
Imprimée par "Le Soleil" Ltée.  
Téléphone, 2-4297 — Case Postale 179

—Les premières écoles du Canada furent ouvertes aux Trois-Rivières et à Tadoussac en 1616.

5 he



La  
BI  
"La B"